



## SPD-Fraktion im Rat der Gemeinde Ostbevern

Ostbevern, den 18. 8. 14

An  
Herrn Bürgermeister Wolfgang Annen  
Den Vorsitzenden des Umwelt- und Planungsausschusses, Hubertus Hermanns

Die Fraktionsvorsitzenden  
Herrn Hubertus Hermanns,  
Herrn Sebastian Hollmann  
Herrn Jochem Neumann  
zur Kenntnisnahme

### Antrag der SPD-Fraktion

Verbesserung der Netzanbindung der Außenbereiche sowie des Ortsteils Brock

In den Zukunftsgesprächen der SPD wurde von Bürgern mehrfach darauf hingewiesen, dass vor allem in den Außenbereichen die Internet - Anbindung an das Kommunikationsnetz zu schlecht ist. Außerdem weist das mobile Telefonnetz in den Außenbereichen wie Schirl, Brock, Überwasser und Schlichtenfelde ebenfalls Lücken auf. Durch die Anbindung des Ortsteils Brock über das LTE-Netz wurde die Leistung für das Internet so verbessert, dass das Netz inzwischen ausgelastet ist und sich keine neuen Nutzer anbinden lassen können. Eine Anbindung durch Glasfaserleitungen ist in diesen Bereichen zurzeit aus finanziellen Gründen nicht sinnvoll.

Die SPD – Fraktion beantragt deswegen:

Die Verwaltung wird beauftragt, Gespräche mit Netzbetreibern zu führen, um über z.B. eine LTE-Anbindung und zusätzliche Funkmasten für Mobiltelefonie die nach heutigen Maßstäben notwendige Anbindungsqualität auch im Außenbereich und in Brock zu ermöglichen. Dabei sollte die Gemeinde auch den Betreiber berücksichtigen, der die Infrastruktur der Bundesbahn für den Betrieb seines Netzes nutzt.

Mit freundlichen Grüßen

Peter Eisel